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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

AVIS DE CONVOCATION
Séance ordinaire du Conseil d’établissement du 13 juin 2023 à 18 h 30.

ÉTAIENT PRÉSENTS (10)

Monsieur Jean-Guy Savaria, membre parent
Madame Karen Brassard, membre parent
Madame Geneviéve Lahaie, membre parent
Madame Mélissa Benoît, membre parent substitut
Madame Andrea Haristoy, parent membre
Madame Pascale Darveau, enseignant
Monsieur Luc Lapierre, enseignant
Madame Catherine Gravel, remplaçante de Mme Héléne Etier. technicienne au service de garde
Madame Marie-Eve Roussel, représentante du soutien
Madame Danielle Bilodeau, directrice intérimaire

ABSENCE SIGNIFIÉE (I)

Madame Nadine Bergeron. enseignante

ABSENCE (I)

Madame Véronique Defoy. parent membre

I. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum;
M. Jean-Guy Savaria propose l’ouverture de l’assemblée. Il constate le quorum à 8 h 54.

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire;
Mme Marie-Ève Roussel est la secrétaire pour cette rencontre.

3. Revue et adoption de l’ordre du jour;
Mme Catherine Gravel propose l’adoption de l’ordre du jour. L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.
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4. Revue et approbation du procès-verbal du 23 mai 2023;
Mme Mélissa Benoît indique des corrections à apporter au procès-verbal du 23 mai. Mme Catherine
Gravel propose l’adoption du procès-verbal avec les corrections proposées. Le procès-verbal est adopté
â l’unanimité.
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5. Suivi procès-verbal;
frime Danielle Bilodeau explique que l’école a reçu trois inscriptions tardives, ce qui explique le surplus
mentionné â la dernière séance. Depuis, trois transferts vers d’autres écoles ont été effectués, ce qui
régularise la situation.

Mme Danielle Bilodeau mentionne que nous pouvons modifier le logo actuel pourvu qu’il soit
remplacé par un logo authentique. L’auteur doit nous certifier qu’il est de sa création et il doit nous

céder les droits d’auteur sans frais.

Mme Danielle Bilodeau confirme que tous les robinets de l’école sont munis de filtres pour l’eau et ils
sont changés régulièrement. En ce qui concerne la qualité de l’air, il y a les détecteurs de C02 dans les

classes et frime Pascale Darveau confirme que les enseignants ouvrent fréquemment les fenétres dans

les classes.

Mme Danielle Bilodeau nous informe que les marquises seront réparées â tour de rôle au courant de

l’été.

Mme Danielle Bilodeau nous annonce qu’il y aura un camp de jour de la ville â l’école. Le camp de jour

utilisera trois locaux ainsi que le gymnase. Le gymnase sera utilisé dès le 26 juin et les locaux â partir
du 29juin.

6. Parole au public;
Mme Sophie Labrèche souligne le travail de l’équipe-école pour l’année 2022-2023.

7, Points de décision et d’information:

7.1. Sortie crèmerie, approbation;
M. Jean-Guy Savaria mentionne que la sortie a été approuvée par courriel le 2juin 2023. Mme
Danielle Bilodeau propose d’abuter la Crémerie du vieux dans la liste d’endroits autorisés en

début d’année. La sortie est approuvée à l’unanimité.

cÉ-2022-2o23-47

7.2. Règles de régie internes du service de garde, approbation;
Mme Catherine Gravel mentionne qu’il n’y a aucun changement à apporter à la régie interne qui
a été présentée à la dernière séance puisque la tarification sera établie à la mi-juillet par le

ministère.
Mme Catherine Gravel a personnalisé le document selon nos particularités; elle a fait mention
du nouveau traiteur.

En ce qui concerne le retrait de l’utilisation des micro-ondes pour l’année 2023-2024, un
message aux parents a été fait via le mot d’Antoine de juin. Un rappel sera fait â la rentrée et
les parents des futures maternelles ont été informés. Mme Pascale Darveau propose
l’approbation de la régie interne du service de garde, il est approuvé à l’unanimité.
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Le fonctionnement de l’aide aux devoirs sera revu en début d’année prochaine, Il a été entendu
que cette période offerte par le service de garde devrait être une période de devoirs autonome
et non une période de mentorat. Proposition de faire appel au CABB.
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7.3. Rapport annuel du président du conseil d’établissement, adoption;
Mmc Catherine Gravel et Mme Mélissa Benoit apportent quelques modifications au document
présenté.

M Jean-Guy Savaria nous informe du désistement de Mmc Véronique Defoy. Il y aura quatre (4)
postes en élection en septembre 2023.

M Jean-Guy Savaria complètera le tableau et nous le soumettra pour approbation via courriel.
Les règles de la régie interne seront revues en septembre (proposition d’amendement p.ex.
absences). Mme Pascale Darveau propose l’adoption du rapport annuel du président du conseil
d’établissement, Il est approuvé à l’unanimité.
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7.4. Budget 2023-2024, adoption;
Lecture du budget 2023-2024 par Mmc Danielle Bilodeau. Les montants indiqués sont des
montants prévisionnels. L’achat de livres via un budget de 300$ par titulaire (mesure annoncée
par le ministre de l’Education qui sera ajoutée en septembre) reste à être approuvé. Mmc Karen
Brassard propose l’adoption du budget, il est approuvé à l’unanimité.
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7.5. Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence à l’école, adoption;
Mme Danielle Bilodeau nous informe qu’un sondage sur le sentiment de sécurité a été
complété par les élèves du 30 cycle. Il faudra revoir la formulation de certaines questions et
mieux accompagner les élèves lors de l’entrée de données. Les résultats du sondage seront
revus en début d’année prochaine afin de voir ce qui doit être établi et/ou modifié dans le plan
de lutte pour l’année 2023-2024. Mme Andrea Haristoy propose l’adoption. Il est approuvé à
l’unanimité.
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7.6. Activité de la rentrée, budget; approbation;
M. Jean-Guy Savaria propose d’approuver un montant du fond à destination spéciale. Le thème
de la rentrée 2023-2024 est « 180 jours autour du monde ». La proposition est approuvée par
Mme Geneviéve Lahaie. M. Jean-Guy Savaria propose de limiter le montant à 1.000$. La
proposition est approuvée par Mme Mélissa Benoit.
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7.7. Choix de la date de l’assemblée générale de parents, consultation;
Mmc Danielle Bilodeau propose la date du 7 septembre à 19h30, date à laquelle les rencontres
de parents du premier et deuxième cycle auront lieu.

7.8. Sport et bien-être, information;
Mmc Andrea Haristoy nous informe que le directeur sportif du Club de soccer Boucherville
peut élaborer une offre de service pour une activité parascolaire, mais il aimerait être en
contact direct avec la direction afin de connaître les possibilités. Mme Andrea Haristoy
mentionne avoir eu des échos de parents qui se questionnent à propos de la possibilité d’avoir
des activités parascolaires en art et culture.

M. Luc Lapierre nous informe qu’il y aura la course des couleurs le jeudi 15 juin à 13h20, que la
sortie à vélo a été reportée au lundi 19 juin et que la kermesse aura lieu le mercredi 21 juin.

Proposition de changer le point pour Sport, culture et bien-être. Offre de service à revoir en
septembre prochain.

7.9. Parole aux enseignants;
Rien à ajouter.
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710. Parole à la représentante du service de garde;
Mme Catherine Gravel nous informe que la sortie au parc Safari s’est bien déroulée! il y a eu
une belle participation. La rencontre avec les futures maternelles s’est bien passée.

Mme Mélissa Benoit mentionne que nous devrions faire un rappel auprès des parents en ce qui

concerne la campagne de financement pour les étiquettes Cestamoi. M Jean-Guy Savaria
demande à Mme Danielle Bilodeau de s’informer si nous avons reçu un chèque pour cette

campagne.

Mme Andrea Haristoy réitère que la gestion des objets perdus pourrait être améliorée.
Proposition d’en faire un projet par un groupe d’élèves du 2° ou 3° cycle. Mme Marie-Eve
Roussel en parlera à l’éducatrice du service de garde responsable du groupe de 3’ cycle l’année
prochaine.

Mme Catherine Gravel remercie le groupe pour le bel accueil.

7.11. Parole aux membres du Conseil d’établissement;

M. Jean-Guy Savaria remercie les membres du conseil d’établissement pour leur présence et leur
contribution, pour la belle année.

7(2. Parole à la direction;
Mme Danielle Bilodeau tient à remercier l’équipe-école pour l’année passée. Même si elle a été
présente qu’une courte période, elle mentionne qu’Antoine-Girouard est une belle école avec

une belle équipe. Elle mentionne l’apport de Mme Chantai Tanguay (secrétaire), et de Mme
Catherine Gravel (technicienne au service de garde).

8. Correspondance;
Courriel de démission de la Mme Véronique Defoy.

9. Levée de l’assemblée.
Monsieur Luc Lapierre propose la levée de la séance à 21h 18.
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Jean-Guy Savaria, President Bilodeau, Directrice intérimaire
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